

UNSERE LEBENSMITTEL SIND GESUND UND SICHER.

„VON BEHÖRDEN ÜBER-
PRÜFT UND BESTÄTIGT.“

Hierzulande gelten die weltweit strengsten Regeln für den Einsatz von Pflanzenschutzmitteln. Ob diese Regeln auch eingehalten werden, überwachen unabhängige Behörden regelmäßig und aufwändig – und bestätigen den Landwirten Jahr für Jahr den sachkundigen und verantwortungsvollen Umgang mit Pflanzenschutz. Bei der Verwendung von chemischen Pflanzenschutzmitteln gilt dabei der Leitsatz: „So viel wie nötig, so wenig wie möglich“.

Auf einem Hektar, also **10.000 m²**, genügen **meist circa 500 Milliliter** – der Inhalt eines Joghurtbechers – an Pflanzenschutzmitteln.

